

BODELSCHWINGHSCHULE WARENDORF

„Kindern ist es wichtig, gesund zu sein“, davon ist die Bodelschwingschule Warendorf überzeugt und will ihre Schülerinnen und Schüler handlungsfähig machen. Verschiedene Projekte an der Grundschule widmen sich daher der nachhaltigen Gesundheitsförderung. Ebenfalls im Fokus steht die Medienkompetenz der Kinder. Sie sollen lernen, sowohl mit analogen als auch digitalen Medien verantwortungsvoll umzugehen. Viele der Aktivitäten im Bereich Verbraucherbildung sind bereits fester Bestandteil der Bodelschwingschule, wodurch ihre Inhalte für die Schülerinnen und Schüler zum Alltag gehören.



Verbraucherschule
Silber 2017/2018



„Ich finde es toll, dass wir bei ‚Klasse2000‘ gelernt haben, wie man sich gesund ernährt. Wir haben sogar mal mit der ganzen Klasse ein gesundes Frühstück zubereitet. Klaro hilft uns auch, neue Dinge zu erforschen.“

Lynn
Klasse 3



„Schon lange geht der Bildungsauftrag von Schulen weit darüber hinaus, die Kulturtechniken zu vermitteln. So gibt es an der Bodelschwingschule Warendorf viele Projekte, die Kinder in der Entwicklung einer gesunden, selbstständigen und verantwortungsbereiten Persönlichkeit unterstützen. In unserer heutigen vom digitalen Wandel geprägten Zeit sollte Kindern schon früh ermöglicht werden, Alltagskompetenzen zu erlernen und einen kritischen Blick auf Konsumentenscheidungen zu werfen. Mit unseren Grundschulern gelingt dies aktiv, anschaulich und mit viel Spaß unter anderem im Projekt ‚Klasse2000‘ mit der Symbolfigur Klaro. Die Kinder entwickeln dabei Kenntnisse, Haltungen und Fertigkeiten, die es ihnen ermöglichen, sich wohl zu fühlen und gesund zu bleiben. Die Auszeichnung als Verbraucherschule macht uns sehr stolz und bestärkt das Team der Bodelschwingschule darin, diesen pädagogischen Weg weiterzuverfolgen.“

Dorothee C. Pinkhaus
Schulleiterin

gefördert durch

